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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA COMUNIDADE DA
COMARCA DE BALNEÁRIO CAMBORIÚ– 23 DE AGOSTO DE 2024

No vigésimo terceiro dia do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, os

conselheiros do Conselho da Comunidade da Comarca de Balneário Camboriú, reuniram-

se ordinariamente de forma virtual via aplicativo Meet. Participaram os conselheiros  Ro-

bert Wagner Sichmann (representante da Comunidade), Mauro Freitas Gauland (repre-

sentante da Ordem dos Advogados do Brasil), Elisângela Dutra (representante da Comu-

nidade), Michele Rebello de Mesquita (representante do Presídio Feminino), Leticia Se-

zerotto (represetante do Rotaract), Maria Serenita Boita (representante da Penitenciária

Masculina).  Como convidada, participou a acadêmica de Administração Pública, Noemi

Cardoso. Os conselheiros Monalisa Lunardelli (representante da Secretaria Municipal de

Saúde de Balneário Camboriú), Roberta Machado Espíndola (representante da Vara Cri-

minal), Osmundo Saraiva Junior (representante da Universidade do Vale do Itajaí) justifi-

caram a ausência. O presidente iniciou a reunião com a auto apresentação dos conselhei-

ros e, em seguida, falou sobre a situação financeira, informando que ainda estão sendo

depositadas algumas transações penais na conta do Conselho; Robert mencionou que ain-

da há um valor pequeno que pode ser gasto, além do valor retido para pagar os serviços

contábeis do próximo ano. Logo após isso, Robert informou que conversou com o Sr.

Igor (Superintendente de Egressos e Penas Alternativas da Secretaria de Administração

Prisional do Estado de Santa Catarina), que informou que estão em análise novamente

para a implantação da Central de Penas Alternativas de Balneário Camboriú; havendo

resposta positiva, é provável que a CPMA esteja funcionando até o final desse ano no

município. Após isso, Robert informou que no dia anterior havia participado da aula de

Accountability e Governança do curso de Administração Pública da Universidade do Es-

tado de Santa Catarina (UDESC) – campus Balneário Camboriú, onde apresentou as atri-

buições, ações e demandas do Conselho, como objetivo de angariar alunos para traçar um

diagnóstico sobre o Conselho. Ainda sobre as universidades,  Robert  falou que esteve

conversando com a professora Attela (UNIVALI), que  cederá alunos já formados que

precisam cumprir horas referentes às bolsas de estudo (artigos 170 e 171); quanto aos 
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alunos de Extensão, a professora não soube explicar quando exatamente teremos todos os

acordos firmados para utilização dessa mão de obra; Robert também informou que está

solicitando um aluno para estágio não remunerado no Conselho, que terá como funções o

controle das redes sociais, pesquisas de captação de recursos, auxílo administrativo, etc;

tal estagiário deverá estar cursando Administração Pública na UDESC- campus Balneá-

rio Camboriú; todos os conselheiros concordaram com a contratação de estagiário e a uti-

lização de alunos bolsistas. A conselheira Serenita falou sobre as palestras de Capacidade

Empreendedora,  que atualmente estão sendo ministradas  pelo palestrante  e  presidente

Robert; a primeira palestra aconteceu na Penitenciária Masculina e, durante a próxima se-

mana, será a vez do Presídio Feminino; Robert fará novo calendário para as palestras de

Capacidade Empreendedora, que serão ministradas até o final do ano corrente. Quanto ao

curso CPVI na Cozinha, que era ministrado por alunos de Gastronomia da Universidade

do Vale do Itajaí (UNIVALI), Robert mencionou que ainda não está firmada a nova par-

ceria com a universidade, devendo ser retomada assim que houver retorno da professora

Attela. A conselheira Michele solicitou ajuda para a realização de um evento de beleza

no Presídio Feminino; a conselheira Elis sugeriu que o Conselho tente fazer uma parceria

para cursos de manicure e cabelereiro  junto a instituições como o SENAC, Instituto Em-

belezze, e outros. O conselheiro Mauro aproveitou para sugerir que seja feita uma parce-

ria também com a Escola de Gastronomia Chef Gourmet, para o curso CPVI na Cozinha.

A seguir, a conselheira Serenita falou sobre um interno do Semi-aberto da Penitenciária

Masculina, que já escreveu um livro sobre a sua vida antes do cárcere, e está escrevendo

uma outra edição sobre a sua vida na prisão; depois, escreverá outro livro de sua vida

pós-cárcere; Serenita destacou que precisa de financiamento para a publicação do livro;

Robert sugeriu que tentará falar com o desembargador substituto Dr. João Marcos Buch,

que poderá auxiliar nesse sentido. Sem mais nada a tratar, o presidente agradeceu a parti-

cipação de todos e encerrou a reunião.


